



Communiqué de presse – Val d'Allos

Le Val d'Allos décroche le label Flocon Vert

Le Val d'Allos vient d'obtenir son premier flocon du label Flocon Vert, une reconnaissance qui confirme l'engagement du territoire dans une transition touristique durable et adaptée aux réalités de la montagne. Cette labellisation vient saluer plusieurs années d'actions menées pour renforcer l'attractivité de notre destination en préservant un cadre naturel exceptionnel.

Un levier pour mieux valoriser le territoire

Avec ce label, le Val d'Allos bénéficie désormais d'un outil fort pour structurer son développement, tout en affirmant sa volonté de protéger ses paysages, ses ressources et son identité.

L'obtention du premier flocon du label Flocon Vert permet de renforcer la visibilité du Val d'Allos auprès d'un public de plus en plus attentif aux engagements environnementaux. Elle consolide également la dynamique locale en réunissant élus, acteurs économiques et partenaires autour d'une orientation commune, tout en appuyant les projets d'adaptation déjà engagés face aux enjeux climatiques et aux évolutions du tourisme.

Un cadre naturel remarquable reconnu et protégé

Situé dans le Parc national du Mercantour et fort de son label Pays d'Arts et d'Histoire, le Val d'Allos voit à travers cette nouvelle reconnaissance une confirmation de la valeur de son patrimoine naturel et culturel.

Un cap clair pour les prochaines années

L'obtention du Flocon Vert engage désormais la destination dans une amélioration continue. Elle offre un référentiel solide pour développer un tourisme cohérent, durable et attractif. Le Val d'Allos confirme ainsi sa volonté de préparer l'avenir en s'adaptant, en innovant et en valorisant pleinement ses atouts naturels

Contact presse

Léa Larue – Responsable communication
06 98 44 03 92
lea.larue@mairie-allos.fr